

Feier in Gießen: 92 Medizinische Fachangestellte haben bestanden

Die Bezirksärztekammer (BezÄK) Gießen hat im Rahmen einer feierlichen Zeugnisübergabe 92 angehende Medizinische Fachangestellte (MFA) aus ihren Ausbildungsverhältnissen verabschiedet. Dr. med. Hans-Martin Hübner, Vorsitzender der BezÄK Gießen, begrüßte in Bad Nauheim die anwesenden Absolventinnen, die Vertreter der Berufsschulen und der MFA-Prüfungsausschüsse und gratulierte zum erfolgreichen Abschluss. Von 115 Prüflingen haben 92 bestanden. Als einzige im Bezirk Gießen hat Daphne Diana Victoria Förster sowohl den schriftlichen als auch den praktischen Teil mit der Note 1 abgeschlossen. Sie besuchte die Willy-Brandt-Schule in Biebertal und

wurde in der Praxis Dr. med. Ulrich Faber in Gießen ausgebildet.

Weitere vier Absolventinnen der Willy-Brandt-Schule Gießen, drei der Käthe-Kollwitz-Schule Wetzlar und zwei der Beruflichen Schule am Gradierwerk in Bad Nauheim haben im praktischen Teil „sehr gut“ erzielt.

Hübner betonte die „völlig andere Arbeitsbelastung“ durch die Pandemie. Jeder habe durch den direkten Patientenkontakt unter hohem Druck gestanden. 80 % der Corona-Patienten seien zuerst in die Praxis gekommen. Allen wurde deshalb eine ganz besondere Leistung abverlangt.

Die Ansprachen für die Berufsschulen hielten Studiendirektorin Dr. Dr. Doris Mück-



Fotos: Sandina Gail

Einser-Kandidatin Daphne Diana Victoria Förster und Dr. med. Hans-Martin Hübner, Vorsitzender der Bezirksärztekammer Gießen.

von der Käthe-Kollwitz-Schule Wetzlar sowie für den Verband Medizinischer Fachberufe e. V. Jutta Hartmann. Sie hoben die hohe Verantwortung und Gewissenhaftigkeit hervor, die für den Beruf notwendig sind. Musikalisch eingerahmt wurde die Feier durch das Vokalensemble Vocalicious der Musikschule Bad Nauheim.



Absolventinnen der Beruflichen Schulen am Gradierwerk in Bad Nauheim: (von links) Leonie Setzer, Michelle Marie Lucio Tippmann, Anna-Fee Ulino, Maria Markowetz, Charlotte Borgner, Sophie-Julie Ausobsky, Basma Ahmed, Maria Ahmad, Denise Arlt und Nathalie Michel

Statistischer Ausblick

Die Zahl der Auszubildenden bleibt im Jahresvergleich auf einem konstant hohen Niveau. 98 % der Befragten werden den erlernten Beruf weiter ausüben, davon werden 51 % in ihrer Ausbildungspraxis und 17 % in einer anderen Praxis in Vollzeit sowie 4 % in Teilzeit übernommen, zwei suchen noch einen Arbeitsplatz. Eine weitere Absolventin macht eine weitere Ausbildung und eine absolviert ein Studium.

Bezirksärztekammer Gießen



Feierliche Zeugnisübergabe der Bezirksärztekammer Kassel 2022:

Zur Sommer-Abschlussprüfung 2022 traten aus dem Bezirk Kassel 169 Auszubildende zum/zur Medizinischen Fachangestellten an, 117 Absolvent*innen bestanden die Prüfung. Am 21. September wurden vom Vorsitzenden der Bezirksärztekammer Kassel, Stephan Bork, die Zeugnisse sowie von geladenen Lehrer*innen und Schulleiter*innen die bereitgestellten Rosen übergeben. In lockerer und entspannter Stimmung klang der Nachmittag bei Kaffee und Kuchen und guten Gesprächen langsam aus.

Foto: Stefania Lipfert